

8 ans autour du monde



Tout le monde rêve de faire le tour du monde.
Les rêves ne sont-ils pas faits pour être vécus ?

Un jour nous avons osé la rupture et sommes
sortis d'une vie quotidienne installée pour
larguer les amarres.

Pendant huit ans, nous avons parcouru la planète, échangeant notre travail contre gîte et couvert, nous associant au labeur des villageois, nous fondant dans l'intimité de leurs familles, nouant partout des liens d'amitié.

Nous n'avons cherché aucun euro de sponsor, assumant par notre travail la réalisation de ce qui était notre idéal de vie. La langue internationale Espéranto nous a ouvert des portes insoupçonnées avec son réseau d'hôtes présent dans 120 pays.

Le voyage nous interpelle, bouscule, engage. Nous terminons notre migration planétaire par l'adoption en Bolivie de Vincent qui nous entraîne dans une autre aventure : la joie d'éduquer.

8 ans autour du monde

relate une aventure humaine exaltante,

qui parle du bonheur et du dépassement de soi,

qui redit l'essentiel sur la vie, la rencontre, l'art de s'approprier... et invite à une culture de paix.

Notre documentation en pièce jointe et notre site : www.voyage-tourdumonde.com

et plus spécialement www.voyage-tourdumonde.com/generalite/presentation.html

Egalement un livre « Huit ans autour du monde » en français et en esperanto « Ok jaroj ĉirkaŭ la mondo » : <http://www.voyage-tourdumonde.com/la-boutique.html>

Bruno Robineau

[02 40 98 78 76](tel:0240987876)